

Región

Vigilante fue asesinado en Puerto Gaitán

Por Redacción PDM - junio 18, 2023



En la tarde de este sábado, un vigilante de la empresa de seguridad Honor, fue asesinado en la vereda Santa Helena en el municipio de Puerto Gaitán, según un comunicado de [Ecopetrol](#).

De acuerdo con la Policía Departamental del Meta (DEMET), «mediante información ciudadana, se da a conocer el hallazgo de un cuerpo sin vida sobre el predio El Rey, ubicado a 150 kilómetros de Puerto Gaitán y de ocupación de [Ecopetrol](#), el cual presuntamente fue incinerado junto a su motocicleta y hallado por parte de un supervisor de la empresa de seguridad».

Lea también: [Los riesgos de legalizar la 'hierba'](#)

Por ahora, los hechos son motivo de investigación por parte de las autoridades judiciales competentes.

«Adelantamos todas las acciones en aras de esclarecer las circunstancias e identificar

LO MÁS LEIDO

El 'Giro de Rigo' será custodiado por más de 800 uniformados

Redacción PDM - noviembre 3, 2022

El renacer de una región

Redacción PDM - octubre 1, 2021

Los candidatos a la Cámara por el Meta y curules de paz en la...

Redacción PDM - diciembre 14, 2021

Cargar más ▾

LO MÁS RECIENTE



Vigilante fue asesinado en Puerto Gaitán

junio 18, 2023



Prejuicio de la edad | Opinión

junio 18, 2023

Archivos

Elegir el mes ▾

VERSIÓN IMPRESA

a los autores de este hecho. Nos solidarizamos con la familia de la víctima», DEMET.

Entérese de toda la información a través del Fan Page de Periódico del Meta

Periódico del Meta en Twitter

ETIQUETAS [asesinato](#) [Ecopetrol](#) [Noticias de Puerto Gaitán](#) [Noticias del Meta](#)

Me gusta 0



Artículo anterior

Prejuicio de la edad | Opinión

Artículo siguiente

La ilusión sigue viva: Llaneros perdió pero tiene la opción en el Bello Horizonte



Redacción PDM
<https://periodicodelmeta.com/>

[f](#) [✉](#) [t](#) [v](#)

Artículos relacionados Más del autor



Región
La ilusión sigue viva: Llaneros perdió pero tiene la opción en el Bello Horizonte



Región
Faltó pedagogía para llegada de firmantes



Región
¡Ojo! Mañana podrá renovar su licencia de conducción en Restrepo

El caucho 'estira' el negocio en el Meta

Aunque pocos lo saben, el Meta es el principal exportador de caucho natural del país, con más de 25.000 hectáreas sembradas. Sus cultivos buscan la manera de expandirse a la zona del Piedemonte y tener más visibilidad con los gobiernos porque generan desarrollo y empleo. /3



El renacer de una región

Redacción PDM - octubre 1, 2021

Los candidatos a la Cámara por el Meta y curules de paz en la...

Redacción PDM - diciembre 14, 2021

Cargar más ▾

LO MÁS RECIENTE



La ilusión sigue viva: Llaneros perdió pero tiene la opción en el Bello Horizonte

Redacción PDM - junio 18, 2023



Vigilante fue asesinado en Puerto Gaitán

junio 18, 2023



Prejuicio de la edad | Opinión

junio 18, 2023

Aunque pocos lo saben, el Meta es el principal exportador de caucho natural del país, con más de 25.000 hectáreas sembradas. Sus cultivos buscan la manera de expandirse a la zona del Piedemonte y tener más visibilidad con los gobiernos porque generan desarrollo y empleo. /3



Robo de computadores
Un grupo de personas se apropió de un lote de computadores que pertenecían a la institución educativa de la zona de Restrepo.

Avanza la ley del porro
El Gobierno aprobó el texto de la ley que regula el comercio de la marihuana. El proyecto de ley fue aprobado por el Congreso de la República.

Código QR
Este código QR te permite acceder a la información de la noticia.



SOBRE NOSOTROS

Dirección
Calle 41 # 25 - 31 barrio El Emporio Villavicencio (Meta)

Teléfonos
(8) 6741032 - Gerencia 3103319072

Contáctanos: gerencia@periodicodelmeta.com

CIQUEENOS

Te recomendamos leer:



¿Qué vientos le esperan al DC3?
marzo 14, 2019



Dos departamentos incommunicados por pésimo

direccion@periodicodelmeta.com,
direccioncomercial@periodicodelmeta.com



servicio de red
mayo 3, 2022

